

Wir haben Sie nicht angetroffen

Für die weitere Planung des Nahwärmesetzes in Dehrn müssen wir alle Objekte genauer erfassen, die in die Planung mit einbezogen werden sollen.

Dazu müssen wir auf dem Grundstück den Verlauf der Anschlussleitung und den Standort der Hausübergabestation im Heizungsraum mit Ihnen besprechen.

Auch brauchen wir noch einmal genauere Daten über die bestehende Heizungsanlage und die Verbrauchsdaten in den letzten 3 Jahren.

Ich war am hier.

Ich würde gerne am Uhr nochmals vorbei schauen.

Gerne können wir auch unter Telefon: einen anderen Termin vereinbaren.